
¿Cómo  cuido  las  plantas  en
invierno? Un especialista nos
da sugerencias prácticas para
no perderlas con el frío
2 julio, 2021

Por Estefanía Tello

Martín Lanzavechia, del INTA de La Consulta, nos enseñó tres
formas sencillas para cuidarlas de las bajas teperaturas.

Este  jueves  Argentina  celebra  el  Día  de  la  Agricultura
Nacional. El motivo de dicha conmemoración se remonta al 2 de
julio  de  1948,  fecha  en  la  que  se  sancionó  la  Ley  de
Arrendamientos y Aparcerías Rurales, posibilitando a muchos
pequeños arrendatarios el acceso a la propiedad de la tierra,
beneficiándose por aquella medida unos 78.000 productores.

La agricultura es el conjunto de técnicas y conocimientos para

https://www.elcucodigital.com/como-cuido-las-plantas-en-invierno-un-especialista-nos-da-sugerencias-practicas-para-no-perderlas-con-el-frio/
https://www.elcucodigital.com/como-cuido-las-plantas-en-invierno-un-especialista-nos-da-sugerencias-practicas-para-no-perderlas-con-el-frio/
https://www.elcucodigital.com/como-cuido-las-plantas-en-invierno-un-especialista-nos-da-sugerencias-practicas-para-no-perderlas-con-el-frio/
https://www.elcucodigital.com/como-cuido-las-plantas-en-invierno-un-especialista-nos-da-sugerencias-practicas-para-no-perderlas-con-el-frio/


cultivar la tierra, relacionado con diferentes trabajos de
tratamientos  del  suelo.  Comprende  un  conjunto  de  acciones
humanas que transforma el medio ambiente natural, con el fin
de hacerlo más apto para el crecimiento de las siembras. Por
intermedio de estas acciones, se obtienen diversos alimentos
como  cereales,  frutas,  hortalizas,  pastos  cultivados  y
forrajes. Además, fibras utilizadas por la industria textil.

Por otro lado, la conservación de la biodiversidad, es decir
el descubrimiento, mantenimiento y cuidado de especies nativas
y ancestrales, permite mantener un pool de genes del cual
partir como alternativas frente a diversos cambios que se
presenten en el entorno.

Este año de pandemia y de crisis económica, muchas familias
optaron por hacer las huertas en las casas para poder obtener
alimentos y también para ahorrar dinero. Y, están quienes
continúan siendo fieles a cuidar diferentes tipos de plantas
en  los  hogares  que  embellecen  y  dan  naturalidad  a  los
ambientes. Sin embargo, el frío es crudo y muchas veces si no
se les brinda los cuidados necesarios, las temperaturas bajas
terminan congelándolas.

Por  tal  motivo,  El  Cuco  Digital  se  comunicó  con  Martín
Lanzavechia, técnico agrario del INTA de La Consulta quién nos
brindó sugerencias en esta oportunidad para proteger del frío
las plantas que tenemos en los hogares.

“Primeramente, para cuidar las plantas ornamentales de las
casas  en  esta  época  del  año  es  importante  que  estén
resguardadas  ya  sea  en  el  interior  de  la  casa  o  en  un
galponcito. Además, hay quienes pueden hacerle un invernadero
o recubrirlas con tela o nylon. Todo esto es para cubrirlas
del frío del sur. Luego, al mediodía ya es vital que les
empiece a dar el calorcito del sol”, agregó el profesional.

Por otro lado, el técnico del INTA destacó que “hoy en día
también  se  usan  las  telas  antiheladas  que  las  resguardan



bastante  bien.  Pero  bueno,  como  dije  lo  importante  es
mantenerlas protegidas del aire o frío del sur, y que una
buena parte del día tenga la luz solar. Con estos consejos
sencillos o simples podemos mantener cuidadas las plantas”.

Por último, Lanzavechia cerró comentando que “otra cosa que no
hay que olvidar es que las plantas en esta época invernal no
necesitan tanta agua como en el verano, ya que podría ser
contraproducente hidratarlas demasiado”.

Tres acciones sencillas

1-Resguardarlas del frío

2- Exponerlas a partir del mediodía a la luz solar

3- No regarlas con tanta frecuencia


